

Polres Agam Gagas Kerjasama Dengan Lembaga Pendidikan Untuk Ciptakan Generasi Muda Berkualitas

Dina Syafitri - AGAM.JENDELAINDONESIA.COM

Feb 15, 2023 - 15:44



Agam- Polres Agam adakan pertemuan dengan seluruh pimpinan lembaga pendidikan setingkat SLTA Sederajat yang ada diwilayah hukum Polres Agam, di Aula Wibisono, Selasa (14/2/23).



Pertemuan tersebut bertujuan untuk meningkatkan kerjasama antara Polres Agam dengan Instansi lembaga pendidikan dalam hal pelayanan keamanan dan ketertiban dilingkungan sekolah.

kerja sama tersebut juga mencakup tentang Pemberian penyuluhan terkait kenakalan remaja, narkoba, cyber crime, kekerasan terhadap perempuan dan anak, bullying, kekerasan seksual, serta pemberian pembinaan tentang tata tertib berlalu lintas, pembinaan tentang Polisi siswa, pembinaan tentang PKS Bhayangkara, dan pembinaan tentang Pramuka (Saka Bhayangkara).

Dalam pertemuan yang turut dihadiri oleh Pemerintah Daerah Kabupaten Agam ini. Polres Agam juga membuat sebuah Memorandum Of Understanding (MOU) antara Polres Agam dengan lembaga pendidikan untuk menguatkan secara hukum hubungan kerja sama tersebut.



Kapolres Agam AKBP Ferry Ferdian S.I.K setelah kegiatan tersebut menyampaikan " Kegiatan pertemuan ini merupakan inovasi Polres Agam yang digagas oleh Satuan Binamitra untuk meningkatkan hubungan kerja sama dengan instansi lembaga pendidikan."

"Dalam kerja sama tersebut Polres Agam akan bertanggung jawab untuk memberikan sosialisasi dan arahan kepada para siswa di masing - masing sekolah terkait dengan kenakalan remaja, narkoba, cyber crime, kekerasan terhadap perempuan dan anak, bullying, dan kekerasan seksual,".

"Polres agam juga akan bertanggung jawab untuk memberikan pembinaan tata tertib berlalu lintas, pembinaan Polisi siswa, pembinaan PKS Bhayangkara, dan pembinaan Pramuka (Saka Bhayangkara).

"Tujuannya jelas, semua kita lakukan untuk menciptakan generasi muda yang berkualitas, disiplin, berkarakter, dan lebih bertanggung jawab, serta peduli dengan bangsanya" Ulas AKBP Ferry sebagai penutup.



Hal senada juga disampaikan oleh Kasat Binmas Polres Agam Iptu Azwir Yani, sebagai penggagas kegiatan beliau juga menyampaikan " dengan terciptanya kerjasama ini, mudah mudahan bisa membantu lembaga pendidikan dalam mendidik para siswanya",

"Dan dengan telah terciptanya Sinergitas yang baik ini juga diharapkan bisa berdampak positif terhadap pemeliharaan keamanan dan ketertiban diwilayah hukum Polres Agam."

Dalam kegiatan pertemuan tersebut, tampak dihadiri oleh Bupati Agam yang diwakili oleh Sekda Kab. Agam Drs. EDI BUSTI, M. Si, Kacapdin Wilayah 1 Sumbang yang diwakili oleh ketua MKKS Kab. Agam Drs. Nasri, Para Kabag Polres Agam, Para Kasat Polres Agam dan Para Kepala SLTA sederajat yang ada di wilayah hukum Polres Agam.

(Berry).